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Ordre du jour 

 

 

1. Approbation du Compte rendu du CA du 23 juin 2017 

2. Approbation des comptes 

3. Validation du renouvellement de 3 membres du C.A  

4. Vascurisq en chiffres  

5. Point sur le SIAM 2 

6. Exposé du travail d’analyse des EIAS ciblés sur la coopération entre professionnels de 

santé par le Dr Moreau  

7.   Appel à expert pour analyse du QCM sur les appels de soins non programmés 

8.   Contenu du programme 2018 / 2019  

9.   Compte rendu de la CRIS du 25/05/2018  

10.   Points divers  (Avis sur le No go, questionnaire sur les varices à reconduire en 2019 ?, 

représentants Vascurisq au CNP, etc…..) 
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Le conseil d’administration de VASCURISQ s’est réuni le vendredi 29 juin 2018 à 17h00 au 

Centre de Congrès Acropolis de Nice. 

 

Membres du CA : 

Pr Y. ALIMI, Pr N. CHAKFE, Pr J. CHEVALIER, Dr P. CUQ, Dr A. DEMON, Dr N. DIARD, Dr C. 
FAVIER, Pr P. FEUGIER, Pr Y. GOUEFFIC, Pr R. HASSEN- KHODJA, Dr F. LE ROUX, Dr P. 

MOREAU, Dr P. NICOLINI, Dr J. PINSOLLE, Pr J-B. RICCO, Dr J. SABATIER, Dr M. SIBE,  Dr 
P. SOURY. 

Membres du CA excusés : 

Pr N.CHAKFE, Dr A. DEMON, Dr N.DIARD, Pr R. HASSEN-KHODJA, Pr J-B. RICCO, Dr J. 
SABATIER. 

Membres du CA présents :  

Pr Y. ALIMI, Pr P. FEUGIER, Pr Y. GOUEFFIC, Dr F. LE ROUX, Dr P. MOREAU, Dr P. NICOLINI, 

Dr M. SIBE. 

Membres absents : 

Pr J. CHEVALIER, Dr P.CUQ, Dr F. FAVIER, Dr J. PINSOLLE, Dr P. SOURY.  

Experts présents :  

Dr H. BARISEEL, Dr C. GIRAUD. 
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1. Approbation du Compte rendu du CA du 23 juin 2017 

Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2. Approbation des comptes  

 

BILAN FINANCIER  

VASCURISQ 2017 / 2018 

      

      ENTREES SORTIES 

  2017 2016   2017 2016 

Cotisations et 
inscriptions aux 
journées de 
formation 

27 888 20 335 Webmaster 5 136 4 176 

Primes CPAM 141 000 159 480 Matériel 191.98 482.59 

DPC 
394.6 
+ 300 3 309.90  Secrétaire 27 627.93 27 119.75 

   
Déménagement 510 (-300)  

 

   

Charges 
sociales 23 807.54 29 497.36 

   

Formation 
continue 592.16 438.68 

   

Organisation de 
réunions 
d’experts et de 
formation   

 
10 020.54 

   
France Télécom 1 110.36 3 483.69 

   
PTT 778.84 480.52 

   
Experts 126 650 95 700 

   

Loyers et 
charges 2 491.90  (-394.60) 6 271.24 

   

Expert 
comptable 379.80 671.60 

   

Participation 
composantes 
SCV 1 423.79 5 040 

   
Assurances 69.55 247 

   
Frais bancaires 108.70 126.42 

TOTAL 169 582.60 (-7.34 %) 
             

183 124.90 TOTAL 190 878.55 (+3.9 %) 183 755.39  

      

      BALANCE - 21 295.95 
 

Réserves  70 000  
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Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 

3. Validation du renouvellement de 3 membres. 

Les Professeurs Magnan, Magne et Steinmetz ayant quitté le Conseil d’administration car sortis 

du dispositif, ils ont du être remplacés. 

Ont été proposés les Drs Demon et Favier et le Pr Gouëffic. 

Le conseil d’administration approuve ces nominations. 

 

4. Vascurisq en chiffres  

Les membres :  

Au 19 juin 2018, nous avons 342 membres, contre 340 l’an dernier. Situation stable. 

Soit 17 sorties : 

- 12 pour retraite 

- 4 renoncements  

- 1 sorti pour retard important 

A l’heure actuelle, la situation est stable. Il reste 9 dossiers en retard d’un an à qui nous 

laissons encore quelques semaines + 3 qui vont être radiés par la HAS pour non 

réponse. 

2017 est la deuxième année de renouvellement de certificat pour les membres entrés 
lors de la création de l’organisme en 2008. Ce qui a entrainé un glissement de la 
majorité des dates anniversaires de juin sur les mois de juillet et de septembre. 

 
Cette année 92 médecins ont déjà été validés pour le bilan 2018. 

Les experts : 

Nous avons 24 experts actifs. 

Les experts actifs sont : 
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 TITRE PRENOM NOM 

1 
 

Docteur Paul AGUILAR 

2 Docteur Hervé BARISEEL 

3 Docteur Serge CALEN 

4 Docteur Sébastien CAZABAN 

5 Docteur Philippe CHATELARD 

6 Docteur  Arnaud DEMON 

7 Docteur Nicolas DIARD 

8 Professeur Patrick FEUGIER  

9 Docteur Claude GIRAUD 

10 Professeur Yves GLOCK 

11 Docteur Yves-Gabriel HEYNEN 

12 Docteur Jean-Yves HUART 

13 Docteur Michel KITZIS 

14 Docteur Jean-Bernard LEVY 

15 Docteur Vincent MAUVADY 

16 Docteur Patrick MOREAU 

17 Docteur Philippe NICOLINI 

18 Docteur Jacques PINSOLLE 

19 Docteur Paul PITTALUGA  

20 Docteur Jean-Michel RADOUX 

21 Docteur Philippe REVEILLEAU 

22 

23 
24 

 

Docteur  Marc  RICHER DE FORGES 

23 Docteur Reza SALARI 

24 Docteur Maxime SIBE 

 

En novembre dernier, notre organisme a vu son agrément renouvelé pour 5 ans par la 

HAS jusqu’au 15 novembre 2022. 

 
5. Point sur le SIAM 2 
 

Le problème de l’affichage du programme de l’année avec un an de retard dans le 

dossier médecin a pu être contourné grâce à l’aide précieuse et compréhensive du 

responsable informatique HAS et non pas leur prestataire. 

Ce dernier a donné la main de façon exceptionnelle à Sandrine ALLANIC pour qu’elle 

ouvre chaque dossier médecin et puisse y ajouter de façon manuelle les 

recommandations et activités 2018. 

Cela n’est pas très pratique, mais reste le seul moyen d’avoir un affichage cohérent avec 

le programme de l’année. La situation applicable (bulle 5 du bilan) étant elle aussi peu 

claire, c’est Sandrine qui la renseigne pour tous les bilans. 

Il reste encore des bugs sur ce SIAM 2 : 

 La HAS ne sort pas systématiquement les médecins dont le bilan d’accréditation a 

plus de deux mois de retard 
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 La fonction d’extraction des médecins en retard ne fonctionne pas 

 Pour le reste, les praticiens semblent plus à l’aise avec la manipulation de ce nouveau 

logiciel. 

 

 

6. Exposé du travail d’analyse des EIAS ciblés sur la coopération entre 

professionnels de santé par le Dr Moreau  

Le Dr Moreau a analysé 600 EIAS ciblés sur la défaillance de la communication/coopération 

entre professionnels et va nous exposer ici le résultat de son travail qui a été transmis 

transmis à la HAS et mis en ligne sur le site de Vascurisq. 

 

7.   Appel à expert pour analyse du QCM sur les appels de soins non 

programmés 

Le nouveau programme 2018/2019 comporte une nouvelle activité qui consiste à répondre à 
un QCM d’une quinzaine de questions sur la gestion des appels de soins non programmés. 

Chaque médecin doit le remplir via un lien en rouge sur la page d’accueil de son dossier HAS. 

Le Dr Sibé a rédigé ce QCM. 

Il nous faut un volontaire par en analyser le résultat cette fin d’année. 

Merci de nous dire si vous êtes intéressés. 

 

8. Contenu du programme 2018/2019 

Le programme présenté et validé à la HAS en novembre dernier est à faire sur deux ans et 

comporte : 

- Choix entre 2 EIAS ciblés : rupture dans la continuité des soins liée au changement 
d’équipe et problème lors de la réalisation d’angioplastie en ambulatoire + 1 EIAS non 
ciblé comme d’habitude. Un questionnaire d’analyse approfondie sur le changement 

d’équipe est en cours de mise en ligne, en attente de validation HAS et opérationnel en 
juillet normalement. 

- Nouvelle recommandation à renseigner sous forme de QCM via lien dans le dossier médecin 

HAS : « Modalités de prise en charge d’un appel de demande de soins non programmés 
dans le cadre de la régulation médicale » 

- Saisie de l’activité 2017 sur le site de Vascurisq 
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- Participation obligatoire à une réunion sur le thème de la « Prise en charge des blessés 

dans le cadre d’un attentat ». Les médecins pourront la valider le lundi 02 juillet après-
midi ou en juin 2019 au congrès SCVE de Lille 

- La participation à une réunion sur la gestion des risques en lien avec le cabinet Branchet a 

été reconduite et reste facultative. Le thème sera changé pour l’an prochain. 

 

 

9.   Compte rendu de la CRIS du 25/05/2018  

Présenté par le Pr Feugier et le Dr Nicolini. 

Il a été surtout question du renforcement de la sécurité des déclarations et de 
l’accréditation en équipe. 

Participation à des groupes de travail à la HAS pour la certification 2020 : pas de 
volontaire. 
 

 

 

10.   Points divers  (Avis sur le No go, questionnaire sur les varices à 
reconduire en 2019 ?, représentants Vascurisq au CNP, etc…..) 

- Prévoir le changement de siège social sur Paris. 

- En 2019, si le registre de la FSM est validé, le prévoir en action sur le programme 

2019. 

- Reconduction des 6 représentants de Vascurisq au CNP . 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 


